

SPD Fraktion im Bezirksausschuss 6 Sendling

Sprecherin SPD: Louisa Pehle

Initiative: Christine Depta

München, 22.05.2023

Instandsetzung des Trampolins am Implerplatz und Aufwertung des Pavillons

Antrag:

Der Spielbereich am Implerplatz zwischen Valleypark und der Grünanlage Implerplatz ist mit der kleinen Boulder-Anlage, den Tischtennisplatten und dem Trampolin ein beliebter Treffpunkt.

1) Die das Trampolin umgebenden Tartanplatten sind teilweise aufgestellt, sie stellen eine Stolperfalle und damit Verletzungsgefahr für spielende Kinder dar. Dies gilt auch für die brüchige und zum Teil bereits fehlende Eingrenzung des Trampolins. → Am Trampolin sind witterungs- und nutzungsbedingte Schäden zu beseitigen. Die das Trampolin umgebenden Tartanplatten sind zu erneuern.



Bild 1: Tartanplatten links



Bild 2: Tartanplatten rechts



Bild 3: brüchige, offene Umrandung links



Bild 4: brüchige, offene Umrandung rechts



2) Direkt hinter dem Trampolin befindet sich ein überdachter Bereich (Pavillon), der Schutz vor Regen und Sonne bietet, und an dem sich auch Jugendliche gerne treffen. Leider ist dieser Ort wenig einladend, auch weil der Bereich dahinter zunehmend vermüllt und ungepflegt ist.
→ Hier soll Abhilfe geschaffen werden: Der Müll ist zu entfernen und die Bepflanzung zu erneuern.

